## 2月 すみれ組 フォトだより

## 節分

年長児に作ってもらった桝に鬼や豆の飾りつけをし、そこへ新聞紙 を丸めて作った豆を入れて豆まきごっこを楽しみました。豆まき会で は、鬼の顔がついた玉入れのかごに豆を入れたり、年長児の描いた鬼の 絵は赤鬼に扮した保育士に向かって豆を投げたりして楽しみました。















## マット遊び

マットを使って、『手押し相撲』『マット鬼ごっこ』『だるまさんのお引越しゲーム』をして遊びました。

手押し相撲では、自分達が相撲取り風に名前を呼ばれると大笑いでした。

マット鬼ごっこでは、色々な生き物や乗り物になったつもりで逃げて、保育士が「手」と言うと、手をマットの下に隠します。素早く隠れることができて大喜びです。

だるまさんのお引越しゲームでは、だるま役が笑ったり片足立ちをしたりするのを真似します。保育士が、「だるまさんのお引越し」と言うと、別のマットに移動します。 「だるまさんのお、お、おなか」と言うと大笑いしながら、お腹を隠しています。















## 紐通し、楽しいな。

手袋の形の画用紙に穴を開け、そこへ好きな色の毛糸を通して手袋を作りました。はじめは、毛糸が絡まっていましたが、コツをつかむと「できた!」と喜んでいました。



